



Programa Beca Tic

Estudiantes y familias destacan el impacto de la tecnología como herramienta de inclusión

» Entregaron 15 computadores a estudiantes con necesidades educativas especiales en la Escuela Especial Rotario Paul Harris.

En una ceremonia realizada en la Escuela Rotario Paul Harris, se concretó la entrega de las Becas Tic, es decir de notebook, para estudiantes con necesidades educativas especiales que cursan séptimo año básico en establecimientos públicos y particulares subvencionados de Magallanes. La iniciativa, impulsada por Junaeb, tiene como objetivo acortar la brecha en el acceso a las Tecnologías de la Información y Comunicación (Tic), permitiendo a los estudiantes contar con herramientas que favorecen su aprendizaje y desarrollo.

El alumno Juan Enrique Pinilla recibió un computador, lo que representa un hito significativo

en su proceso educativo. Su madre, Milena Yankovic, destacó la relevancia de esta entrega: "Es muy importante para nosotros como familia porque permite que mi hijo y los demás niños puedan avanzar en el desarrollo de habilidades, adquirir mejores aprendizajes y desarrollar su lenguaje. Les abre un mundo al que a veces es muy difícil acceder. Gracias a este aporte del gobierno, los niños se nivelan en igualdad de condiciones".

Otro de los estudiantes beneficiados fue Luis David Frías Peña, quien, a sus 13 años, recibió con entusiasmo su computador. Es dirigente de dicho colegio, y compartió su alegría: "Voy a usarlo para jugar en li-

nea con mis compañeros y para estudiar". Su madre, Luisa Peña Ortiz, valoró el aporte: "Es una gran ayuda para los niños, porque les permite aprender más, relacionarse y ser más amigables. Todo depende de que como padres los motivemos a usarlo para estudiar y entretenerse de forma positiva".

La historia de Luis también refleja los desafíos que enfrentan las familias migrantes en la región. Provenientes de República Dominicana, llegó a Chile hace poco más de un año. Inicialmente derivados a otro establecimiento, encontraron en la Escuela Paul Harris un espacio adaptado a sus necesidades. Hoy, Luis, quien tiene discapaci-



Milena Yankovic y su hijo Juan Enrique Pinilla.

dad intelectual, es un estudiante activo y dirigente entre sus compañeros.

El seremi de Educación, Valentín Aguilera, destacó la importancia de esta entrega, que benefició a 15 estudiantes de distintos establecimientos de la región: "Estos equipos cuentan con condiciones específicas para garantizar la inclusión y accesibilidad, permitiendo que los es-

tudiantes tengan mayores oportunidades de desarrollo".

Por su parte, Natacha Carrasco Salinas, directora regional de Junaeb, sostuvo que cada equipo incluye un mouse ergonómico, audífonos, una base de soporte regulable, protecciones adicionales y un año de conexión a internet prepagada, lo que facilita su uso en cualquier entorno". /LPA